
  　　ベーチェット病友の会 

   　　　会員　    福井　 将行

  　皆様、暑さ厳しく体調を管理にも大変苦労してることと思います。

　私もこの夏は仕事の関係上、日々忙しくもあり、夏を満喫もしつつ

　楽しんで生活を送っておりました☆

　先日はアンケートにご協力、ありがとうございます‼‼

貴重なご意見もしっかり書いて頂き大変嬉しかったです‼‼

お礼のお手紙も無事に届きました…よね？W

１つの病気ですが様々な症状の違い、重さ、個人、家族の考え方など

色々なことが見える化することが出来てとても勉強になり

大げさかもしれませんが後世、次世代その先まで参考にし

繋いでいこうと強く念じ、活動していこうと改めて思いを強く致しました‼‼‼

まだまだ、遅れても良いのでアンケートのご回答お待ちしております‼‼

でわ、失礼いたします。

  　　友の会だより

那須どうぶつ王国

スナネコさん🎵
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職場では祭りを企画いたしました‼‼


